



CORPARAUCANÍA

EL EVENTO YA PARTIÓ.

Juegos Deportivos UniverCiudad continúan en distintos recintos

● Con partidos en las series damas y varones continúan los Juegos Deportivos Temuco UniverCiudad. El certamen partió hace poco más de una semana y reúne a cinco casas de estudios de la capital regional.

“Estos juegos realzan la importancia del deporte en el marco de una vida universitaria”, expresó Diego Paulsen, presidente de CorpAraucanía.

La institución organiza el evento en conjunto con la Municipalidad de Temuco y con las universidades Autónoma de Chile, Mayor, de La Frontera, Católica de Temuco y Santo Tomás.

El evento se disputa en las disciplinas de fútbol siete, hockey, básquetbol 3x3, balonmano, vóleybol, ajedrez, bádminton y tenis de mesa. Los encuentros se desarrollan en recintos municipales y de las casas de estudios que participan en la cita.

CS